

Cette année, le Cyclo loisirs Évreux soufflera ses 20 bougies

Paris Normandie - Publié le 08/01/2015 à 23H10

Cyclotourisme. Le Cyclo loisirs Évreux, qui compte 220 mordus de la pédale, va souffler ses 20 bougies cette année.



Le club ébroïcien compte 220 adhérents dont de nombreux jeunes

Du haut de son presque deux mètres, Dominique Roussel, 66 ans, président créateur du Cyclo loisirs Évreux, aurait pu choisir le basket. Mais celui que l'on surnomme « le condor » (cet oiseau toujours à la recherche de lieux insolites) n'a jamais couru après la compétition. Le plaisir et la convivialité dans le sport, c'est dans le cyclotourisme qu'il les a trouvés, il y a plus de 45 ans. Cette année, le club fêtera ses 20 ans d'existence. « *Je ne cherche pas à battre des records de vitesse. On part et rentre ensemble* », explique-t-il.

Une solide réputation

Le club s'est forgé une solide réputation au fil des rencontres et des échanges, avec les Allemands de Rüsselsheim ou les cyclos de la Suisse normande. Grâce à son imposant guide annuel, son site ou ses réunions mensuelles, il communique beaucoup. Le président s'appuie sur une équipe soudée, fidèle depuis des années, Martine Bailly « *sur qui repose la logistique dans l'organisation des randonnées* ».

En juin, un périple de six jours a mené 17 cyclistes, âgés de 46 à 73 ans, de La Rochelle (17) jusqu'au col de la Pierre-Saint-Martin (66) sommet des Pyrénées Atlantiques (1 802 m).

INFOS PRATIQUES

Cyclo loisirs Évreux au 06 13 17 31 83 ou au 02 32 39 60 25.